

Zwangsräumung einer Wohnung

Zwangsräumung einer Wohnung

Darüber,
was so mancher mit Routine gemacht,
genau darüber
habe ich heute schlaflos nachgedacht.

Ich habe einem Gerichtsvollzieher den Auftrag gegeben,
einer Familie die Wohnung wegzunehmen.

Diese Eltern
waren böseartig,
renitent,
haben Mieten nicht gezahlt
und mit Prollverachtung gegen mich
bei ihren Nachbarn noch rumgeprahlt.

Ich hatte freundlich erinnert, gemahnt, und gebeten,
doch ihre ureigensten Interessen
nicht mit Füßen zu treten.

Vergeblich.
Sie versprachen viel
und hielten nie Wort.

Morgen
wohnt ein Anderer an ihrem Ort.
Ich konnte ihre Missachtung nicht länger ertragen.

Warum
beschleicht mich dennoch
ein mieses Gefühl, versagt zu haben?

Die unschuldigen Kinder
mögen mir vergeben.
Mit den Eltern verkettet leiden sie eben.

Wolfgang Karwatzki
26.9.2012

